

BIG ISSUE

Polsek Bahodopi bersama BPBD Morowali Sigap Bantu Warga Korban Banjir

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Jun 29, 2022 - 07:48



Kapolsek Bahodopi bersama BPBD Morowali dilokasi banjir bantu warga

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dibawah Komando Kapolsek Bahodopi Iptu Agus Salim, S.H, bersama jajarannya sigap membantu warga korban banjir di sejumlah Desa di Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Provinsi Sulawesi Tengah.

Dipimpin langsung Kapolsek Iptu Agus Salim dan personil Polsek Bahodopi bersama Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kab. Morowali serta Pemerintah Desa yang terdampak banjir, terjun langsung berjibaku membantu warga korban banjir.



Banjir secara tiba-tiba itu di akibatkan tungginya curah hujan yang cukup Lebat di beberapa desa di Kecamatan Bahodopi di sertai lumpur berpasir di wilayah Kecamatan Bahodopi Kabupaten Morowali. Yang terjadi pada hari Senin tanggal 27 Juni 2022 sekitar Pukul 13.00 Wita.

Personil Polsek Bahodopi pada saat itu menerima laporan masyarakat sehubungan dengan terjadinya banjir di Desa Bahomakmur, tepatnya di Blok D dan E, sehingga saat itu Juga Kapolsek Bahodopi dan Personilnya bersama BPBD Morowali serta Pemerintah Desa Turun langsung meninjau Rumah-rumah Warga dan pada saat tiba di TKP personil melihat air masih mengalir di pemukiman warga yang sebagian besar kos- kosan warga.



Indikasi awal banjir tersebut di mulai dari tingginya curah hujan yang sangat deras yang merata di Wilayah Kecamatan Bahodopi dan Desa Bahomakmur berdekatan dengan lokasi Kawasan Industri PT. IMIP yang mengakibatkan tempat tinggal maupun Kost- Kostan milik warga terendam banjir.

Selanjutnya, Kapolsek Bahodopi bersama Personilnya membantu warga untuk mengevakuasi barang-barang barang berharga. kemudian melakukan pendataan Masyarakat yang terdampak banjir.



Kapolsek Bahodopi menghimbau kepada seluruh warga masyarakat agar selalu waspada dengan kondisi cuaca musim hujan saat ini yang mana curah hujan yang tinggi tidak menutup kemungkinan akan terjadi banjir susulan.

"Kondisi cuaca musim hujan saat ini yang mana curah hujan saat ini cukup tinggi, tidak menutup kemungkinan akan terjadi banjir susulan. Olehnya, kita semua harus selalu waspada dan sigap serta saling tolong menolong," himbau perwira polisi dua balak dipundaknya itu.

(PATAR JS/HUMRES)